

Urige Gemütlichkeit beim 6. Innviertler GPF-PensionistInnentreffen



Das macht den Innviertlern nicht so schnell jemand nach:

In der voll besetzten Gaststube bei der Dorfwirtin in Andorf „zelebrierten“ die GPF-PensionistInnen aller Sparten aus den Bezirken Ried und Schärding nicht nur echte Innviertler Gemütlichkeit, sondern auch besonderen Zusammenhalt.



Mit gewerkschaftlichen Informationen wird auch zeitgerecht der Nachwuchs vertraut gemacht ...



Landespens.-Vertreter **Franz Poimer** informierte über die landesweiten Aktivitäten, über die Pensionsanpassung 2018, Abschaffung des Pflegegeldes und dessen Finanzierungsmodell durch eine Erbschaftssteuer für Millionenerben.

Poimer erinnerte an das ÖGB- Spitalgeld für PensionistInnen nach einem Freizeitunfall.

Ein Kurzvideo, in dem ein Vergleich der Pensionssysteme zwischen der BRD und Österreich angestellt wird, wurde deshalb mit besonderem Interesse verfolgt, weil darin das österreichische System deutlich besser abschneidet.

Bezirksgruppenobmann **Josef Rachbauer** kam in seiner Freizeit zum Pens.-Treffen und berichtete über die aktuelle Situation bei der Post AG und die Herausforderungen bei der Verbesserung der Arbeitsbedingungen.



GPF Bundespens.- Vorsitzender **Ditmar Fürst** hatte wie immer einen lebhaften und engagierten Vortrag parat.

Er berichtete u.a. über die aktuelle Situation beim Pensionssicherungsbeitrag, dessen Abschaffung in erster Linie immer am Veto der jeweiligen Finanzminister scheiterte.

Er informierte auch über seine Tätigkeit im Seniorenrat, wo Fürst als GPF-Pens. Vertreter mitwirkt.



Adolf Spitzenberger 50 Jahre ÖGB/GPF Mitglied

Franz Poimer gratulierte und dankte Adi Spitzenberger für ein halbes Jahrhundert Treue zur Gewerkschaft.

Beide verbinden gemeinsame berufliche Wurzeln: Sie hatten in der damaligen Postautowerkstätte Linz die KFZ-Mechanikerlehre absolviert und dort einige Zeit auch miteinander gearbeitet.

Garanten für beste musikalische Unterhaltung waren einmal mehr die „Innviertler Oldies“ unter der Leitung von Telekom-Pensionisten Hans Meingassner.



Immer mit von der Partie: Telekom-Vertreter **Günther Gumpelmeier** (links im Bild), stets eine wertvolle Stütze bei den GPF- Pensionistenveranstaltungen.





Unsere Geburtstagskinder konnten sich über ein gutes GPF- Pensionisten-tröpfel von **Ditmar Fürst** freuen.



Auch der ehemalige Landesgruppen-u. Personalausschussobmann **Manfred Schöndorfer** war unter den Geburtstagsjubilaren.

Blitzlichter



Franz Poimer

Bericht und Fotos auch auf unserer Homepage:

www.fsgpost-ooe.at